

Le président bolivien met l'accent sur les politiques en faveur des personnes du troisième âge



La Paz, 26 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur les politiques de son gouvernement pour protéger les personnes du troisième âge auxquelles l'état garantit le droit à une vie libre de violence.

Sur son compte twitter, Evo Morales s'est prononcé pour la protection de cette couche de la population à travers des projets comme la Pension Dignité et La Loi de Pensions et d'Accès à la Terre,

Le chef d'état bolivien a rappelé qu'en 2017, le gouvernement a promulgué la Loi de Pension Universelle, qui accorde un bon de 43 dollars aux personnes de plus de 60 ans sans pension de retraite et un autre de 35 dollars aux personnes pensionnées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197268-le-president-bolivien-met-laccent-sur-les-politiques-en-faveur-des-personnes-du-troisieme-age>



Radio Habana Cuba